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Жительница Омска в ходе прошлогодней «прямой линии» с Президентом России
первой вышла на связь с Владимиром Путиным и пожаловалась…

      

По случаю переноса прямой линии с Путиным Sobesednik.ru пообщался с участницей
прошлогоднего аналогичного «телешоу».

  

  

Жительница Омска Екатерина Черненко в ходе прошлогодней прямой линии
пожаловалась Путину на жуткое состояние дорог и бездействие местных властей.
Президент призвал привести дороги в порядок, а городские чиновники взяли под
козырек. Спустя год мы связались с автором резонансного вопроса.

  

– Екатерина, помогло участие в прямой линии омским дорогам?

  

– Ничего не изменилось! Чуть лучше стали только главные магистрали, а в остальном до
Москвы нам еще очень далеко. Осенью ремонтировали самые проблемные участки, а
после схода снега асфальт снова весь в трещинах.
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– Во время прямого включения вы находились на улице Богдана Хмельницкого. Ее-то
хоть привели в порядок?

  

– Да, ее заасфальтировали. Но там теперь другая проблема: при этом вырубили все
деревья. И в администрации не дают никаких объяснений, почему уничтожили ивы.

  

– Было неожиданно, что в прошлом году вам дали слово?

  

– Меня предупредили только за 15 минут. Позвонили и спросили, готова ли я. Никаких
предварительных договоренностей не было.

  

– В этом году будете пытаться выйти на связь с Президентом?

  

– Думаю, да. Ведь это разговор с высшим должностным лицом. Дается толчок местным
чиновникам.

  

– В вашем случае толчок оказался не слишком сильным. Ничего ведь не изменилось.

  

– Думаю, просто времени еще недостаточно прошло. Будем надеяться.

  

– Какие бы проблемы подняли на этот раз?

  

– Задала бы вопрос о загрязнении воздуха. Рассказала бы об оттоке населения – вся
молодежь уезжает...
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Sobesednik.ru

  

P.S.

  

Видимо, предупреждая массовые жалобы горожан на прошлогодний "ремонт" городских
магистралей, власти Омска уже заявили, что причина появившихся трещин и промоин -
это "шелушение асфальта" от некачественного ("экспериментального" -!) битума с
Нефтезавода. Хотя у населения другая версия. Большую часть денег, видимо,
оприходовали.

  

"Стасики 7%"!

  

Оригинал – здесь:

  

http://sobesednik.ru/obshchestvo/20170405-avtor-voprosa-putinu-za-god-posle-pryamoy-linii-ni
chego-ne-i
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